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vom 22.02.2022 

Name Referat Anwesend Entschuldigt 
 
Kern-AStA: 
Klein, Till Koordination, Finanzen X  
Krause, Arne Koordination, Finanzen X  
Berghäuer, Anna Personal   
Braun, Fabian Personal   
Müller, Lucas Personal X  
Volpe, Alice Finanzen X  
Walter, Maxim Finanzen  X 
Gippner, Bjanka L&D, Öffi  X 
Hügelschäfer, Kristin L&D, Öffi  X 
Lange, Frederik L&D, Öffi  X 
Mehovic, Ksenia L&D, Öffi   
Tehranian, Marc L&D, Öffi   
Tauche, Henning SHK   
Gerber, Mira HoPo, Kultur X  
Jankowsky, Sophia HoPo   
Stinnesbeck, Tristan HoPo  X 
Wagner, Vanessa HoPo X  
Keweloh, Nabor WoSo   
Möller,Luis WoSo X  
Weismann, Sebastian WoSo X  
Berger, Clemens DSL, PolBil  X 
Jörges, Jenny DSL, Antifa&Antira X  
Stoller, Lara DSL, Öko X  
Braun, Marius DSL, Kultur X  
Emig, Michael PolBil X  
Yilan, Bekir PolBil, Antifa&Antira X  
Bruns, Lea Antifa&Antira   
Korkmaz, Hatice Antifa&Antira X  
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Herbert, Kira Kultur X  
Abbasi, Amin Verkehr, Öko X  
Becker, Finn Verkehr   
Jenschke, Oliver Verkehr   
Voigt, Maximilian Verkehr, Öko  X 
Schaffrath, Luisa Öko X  

 
Autonome Referate: 
 AB*ST*QR X  
 AFR   
 QFFR   
 ABeR   
 ASV   
 Klassismus X  

 
Sonstige: 
 Fachschaftenkonferenz   

 
Beschlussfähigkeit: Gegeben 
Protokollant*in: Till Klein 
Redeleitung: Arne Krause 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit ...................................................... 3 

2. Gäste ................................................................................................................................ 3 

3. Protokoll der vergangenen Sitzung ................................................................................. 3 

4. Berichte über Umlaufbeschlüsse ..................................................................................... 3 

5. Anträge ............................................................................................................................ 3 

6. Berichte ........................................................................................................................... 3 

7. Sonstiges .......................................................................................................................... 5 
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1. BEGRÜßUNG UND FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT 

Zu Beginn der Sitzung waren 19 Referent:innen sowie Sebastian von der FSK anwesend. Alle 
Listen sind vertreten. Die Sitzung ist beschlussfähig. Die Anzahl der Referent:innen erhöhte 
sich auf bis zu 20. 

2. GÄSTE 

Es sind keine Gäste anwesend. 

3. PROTOKOLL DER VERGANGENEN SITZUNG 

Die Protokolle der letzten zwei Sitzungen wurde fristgerecht in den Sitzungsordner 
hochgeladen. 
Gibt es Änderungswünsche? 

 Kirstin Hügelschäfer entschuldigt; Datum im Titelbereich fehlt. 
 
Abstimmungsergebnis (im Block) bei 14 abgegebenen Stimmen: 

 13 Ja 
 0 Nein 
 1 Enthaltung 

o Die Protokolle wurden einstimmig beschlossen und können vom Referat für 
Öffentlichkeitsarbeit hochgeladen werden. 

. 

4. BERICHTE ÜBER UMLAUFBESCHLÜSSE 

Es gibt keine Berichte über Umlaufbeschlüsse. 

5. ANTRÄGE 

 Meldestelle (Jenny,Bekir/Antifa): 
o Einbringung: 

 Ergibt sich aus Antragstext und Begründung. 
o Diskussion: 

 Macht der Beauftragte das Erstellen der Webseite professionell. ist er 
geeignet, damit nicht der Vorwurf entsteht, dass wir Vetternwirtschaft 
betreiben. Frage bezüglich laufender kosten (z. Bsp. Serverkosten). Es wird 
der Vorschlag eingebracht den Antrag zu verschieben, um die zu klärenden 
Dinge zu klären und ob es evtl. günstigere Alternativen gibt. Es wird ein 
Änderungsantrag gestellt, in dem nur beschlossen wird, dass eine solche 
Meldestelle geschaffen werden soll. 

o Abstimmung bei 13 Teilnehmenden: 
 13 Ja 
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 0 Nein 
 0 Enthaltung 
 Der Antrag wurde X angenommen. 

 
 Antrag auf Etablierung eines niederschwelligen Gremien-Protokollverwaltungs-

Addons für die (Hochschul-)Öffentlichkeit (Arne/Koordination): 
o Einbringung: 

 Ergibt sich aus Antragstext und Begründung. 
o Diskussion: 

 Es wird nochmal um genauere Erklärung des Antrags gebeten. Eine Art 
Finder soll als Addon installiert werden, damit man Themenbezogen 
Antrage finden kann. 

o Abstimmung bei 14 Teilnehmenden: 
 14 x Ja 
 0 x Nein 
 0 x Enthaltung 
 Der Antrag wurde angenommen. 

6. BERICHTE 

 APluS (Jenny/ Marius/DSL): 
o Es wird vom Projekt der Reading-Woche berichtet, die als Pilotprojekt im Mai 

als Reading-Wochenende durchgeführt werden soll. Es wird um Vorschläge 
für Seminare gebeten, die man an dem Wochenende anbieten könnte. die 
Vize-Präsidentin unterstützt das Projekt 

o Zum Thema FB03 wurde nicht viel gesagt und auf eine Extra Veranstaltung, 
die geplant werden soll, verwiesen. 

o Raumfinder für Studis gibt es bereits. jedoch wissen viele Studis das nicht. 
Evtl. Bekanntmachung über öffi Referat 

o Anfrage auf Testcenter auf Uni Gelände wurde abgelehnt 
o Einheitliche Freiversuchsregelung läuft aus wird aber nochmal in der 

Senatssitzung angesprochen 
o Bezüglich Mircosoft Teams ist eine weitere Nutzung ausgeschlossen 
o Bibliotheken Probleme: Steckdosenausbau, Ausbau der Plätze in der Uni. 

Viele dieser Probleme konnten im vorherigen Gespräch mit der Bibliothek. 
Jedoch wurden in einigen Punkten Corona vorgeschoben. Auch eine Nutzung 
von Seminarräumen nicht möglich. Nebenfachstudierende können keinen 
Platz an der JuWi Zweigbib reservieren. Soll nach Corona wieder möglich sein. 

o Es wird gefragt, ob wir als Asta an die Uni herangetreten sind bezüglich eines 
Testcenter auf dem Unicampus. Dies wird bejaht und angeregt, ob man nicht 
als AStA ein Test Center auf dem Unicampus organisieren kann. 

o Es wird Angeregt das Steckdosenproblem mit Kabeltrommeln und 
Steckdosenleisten das Problem kurzfristig angehen könnte. Der Vorschlag 
wird dankend zur Kenntnis genommen. 

o Bezüglich der Reading-weekend wird angeregt das nicht am Wochenende zu 
Veranstalten, da es für Studierende nicht besonders ansprechend sein könnte. 
Es wird gesagt, dass es sich lediglich um ein Pilotprojekt handelt 

 
 Kneipenquiz(Name/Referat): 

o Auf das Online-Pub-Quiz gab es Positive Rückmeldung. Außer Probleme mit 
der Bandbreite lief alles reibungslos 

 
 FSK (Name/Referat): 
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o Es wird von der FSK-Sitzung berichtet. Es wird von Problemen der 
Fachschaften berichtet und den Vorteil, wenn man als AStA anwesend ist und 
direkt reagieren kann. Es wird angeregt weiter rege an den FSK-Sitzungen 
teilzunehmen. 

o zudem wurde von einigen Fachschaften von Problemen mit den 
Videokonferenzen berichtet. 

o es wird gefragt, ob der Wechsel zu Blue Button bereits mit den Studierenden 
kommuniziert  wurde. Es wird erklärt, dass noch nicht klar ist wie man mit 
Zoom und den Anderen Diensten umgeht. Sofern das nicht geklärt ist, wird 
das wahrscheinlich nicht an die studierende kommuniziert. 

 

7. SONSTIGES 

 Gießener Friedensbündniss (Maxim) 
o Das Gießener Friedensbündniss hat uns angefragt ob wir den nicht Lust hätten 

bei der Planung und/oder Mobilisierung zum diesjährigen Ostermarsch am 
16.04. mit zu wirken. Unter Umständen vielleicht sogar mit einen Redebeitrag. 
Vieleicht können wir ja in dem Kontext auf das Thema Zivilklausel eingehen. 
(hab nach kurzer Recherche festgestellt das es 2013 einen Antrag zur 
Urabstimmung über eine Zivilklausel gab, konnte jetzt aber nicht in Erfahrung 
bringen wie diese ausgegangen ist, geschweige den ob sie überhaupt 
stattgefunden hat) 

 
o Fazit:  

 
 

 Sitzungsrythmus (Till/Arne/Koordination) 
o es wird Vorgeschlagen die Sitzungen künftig alle zwei Wochen abzuhalten. 

Außerdem können Sondersitzung einberufen werden. 
 

o Fazit: dem Vorschlag wird zugestimmt 
 

 Übertragung AStA Sitzungen (Till/Referat) 
o In der Geschäftsordnung ist festgehalten, dass die AStA-Sitzungen Live 

Übertragen werden sollen. Es wird vorgeschlagen einfach den Webex Link zu 
Verfügung zu stellen.  

 
o Fazit: Der Vorschlag wird positiv regiert 

 Abrisskommando 23.02.; 16 Uhr 
 


